

GAME SESSION V IN DER VARIO BAR – SWISS NORD-WEST CHAMPIONSHIP 2017

# Olten mutiert zum Gamer-Mekka

VIVIANE WEBER

Vom Dachboden in die Bar: Am vergangenen Wochenende ging im Vario die erste öffentliche Game Session des Oltner Vereins VisionGaming über die Monitore. 180 Zockerinnen und Zocker pilgerten vom Freitag bis Sonntag in die Aarestadt, um sich in Videospielen wie «Mario Kart», «Fifa 17» oder dem Beat 'em up-Game «Super Smash Bros.» zu messen. «Die meisten Spieler kommen aus der umliegenden Region, aber wir dürfen auch Gäste aus Nidwalden oder Basel begrüssen», erklärt Remo Schoch, Mitorganisator und Vereinspräsident, erfreut. Entstanden sei die Idee für eine grössere Gamesession im letzten Jahr. «Wir sind allesamt mit dem Gamen aufgewachsen und wollten diese Leidenschaft mit anderen teilen», so Adrian Heuberger, Vizepräsident von

VisionGaming. Die ersten kleinen Gaming-Anlässe gingen mit 25 Teilnehmern auf dem hauseigenen Dachboden über die Bühne. Mit dem Schritt in die Vario Bar wolle der Verein nun ein breiteres Publikum erreichen. Das Konzept «Gamen als sozialer Event» schien in Olten anzukommen. Die Besucher fieberten während den Games mit den Teilnehmern mit, kommentierten erfolgreiche Spielzüge mit Anfeuern und auch die Live-Moderation gab der Session einen fast schon sportlichen Charakter. Nach jedem Finale durften die Sieger nicht nur einen Pokal entgegennehmen, sondern sich auch «Swiss Nord-West Champion» nennen. Wer sich selbst einmal im «Zocken» versuchen will, hat im kommenden Mai und September die Chance dazu. Dann sind weitere Events in der Paraiba Bar oder im Coq d'Or geplant.

[www.visiongaming.ch](http://www.visiongaming.ch)



**GEMEINSAM SPASS AM GAMES:** In der Vario Bar liefen am vergangenen Wochenende die Konsolen heiss. (Bild: K. Vonlanthen)



**WER SCHAFFT ES INS FINALE?:** In den Spielpausen wurden eifrig die **PUNKTESTÄNDE AUF DEM MONITOR** verfolgt.



Vorstandsmitglied **LEANA GUGGER** will auch Jüngeren das Gamen als soziale Aktivität näher bringen: «An unserem Master Tournament im September planen wir Veranstaltungen für Jugendliche ab 12 Jahren.»

Auch die **VEREINSMITGLIEDER** selbst gamten fleissig mit: (v.l.) Vizepräsident **ADRIAN HUEBERGER**, **ANDREAS TASKER** und Kassier **LESLIE KURMANN**.



**PASCAL, DARIO** und **MARCO** traten beim «Rocket League»-Turnier als Dreiergruppe an: «Mal schauen, wie weit wir kommen.»



Auch nationale Top-Spieler wie **FABIO VINCENZO BAUDANZA** liessen sich den Event nicht entgehen. (Bild: K. Vonlanthen)



**STEFAN STEGMÜLLER** feierte mit Bruder **PASCAL** seinen Sieg beim Spiel «Dead or Alive». (Bild: K. Vonlanthen)



Vereinspräsident **REMO SCHOCH** (r.) führte als sympathischer Moderator durch die Session und lud verschiedene Experten zum Gespräch ein, wie beispielsweise **CHRISTIAN NYFFENEGGER** (l.) von [gamerbase.ch](http://gamerbase.ch), eine Plattform für Schweizer E-Sport.

(v.l.) **ERSEN, OKAN, ADEM** und **SEVGI** reisten extra aus Basel für die Game Session an: «Wir haben lange auf ein «Rocket League»-Tournament gewartet und wurden per Facebook auf Olten aufmerksam.»

